

Hospital de Lirquén

Pensábamos que con el informe de la Contraloría General de la República se tomarían medidas en la salud, pero a la señora Rosa Escalona, de 90 años, postrada en casa, en una consulta médica en Hospital Penco Lirquén le indicaron un examen de corazón, el cual fue realizado. El inconveniente es que en dos ocasiones se nos ha citado para que revisen los exámenes y nos señalen qué resultados son y cuáles son los pasos a seguir. Pues bien, en las dos veces, el mismo día nos han llamado para indicarnos que no está el doctor y se cancela la cita. Frente a la consulta para cuándo se volverá agendar, nos indicaron que debemos esperar y que ellos nos llamarán. Parece que seguimos con las malas prácticas, sobre todo para los adultos mayores. Capaz que el examen ya no tendrá validez cuando se dignen a revisarlo.

EDUARDO MORALES F.